

Nouveaux projets de PR sur le Muretain Agglo

Un nouveau projet de PR entre Labastidette et Saint-Clar-de-Rivière.



[photo : En chemin entre Labastidette et St-Clar © D. Guenot]

Les équipes du comité étaient à la rencontre des communes de Saint-Clar-de-Rivière et de Labastidette le 2 février dernier pour travailler sur un projet de 2 nouvelles boucles de promenade et de randonnée ainsi que la création d'une passerelle sur le Touch pour relier ces 2 communes.

Nous étions accompagnés des élus et techniciens du Muretain agglo, tous sont très motivés pour faire découvrir leur territoire aux collines douces entre ville et campagne.

Le travail se poursuit également sur les boucles créées en 2022, les boucles sont en cours d'inscription au Plan départemental des itinéraires de promenade et de randonnée (PDIPR) et le comité s'est engagé auprès du Muretain Agglo pour labelliser les parcours et concevoir un schéma de signalétique directionnelle en complément du balisage réalisé.